
 
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

Oggetto: “Tempi e modalità di realizzazione della circonvallazione sud di Pasiano di Pordenone” 

 
 
Il sottoscritto Consigliere regionale, 
 

PREMESSO che è in programma la realizzazione della circonvallazione sud di Pasiano di Pordenone; 

RISCONTRATA la mancata pubblicazione del bando di gara per l’affidamento dei lavori che, rispondendo 
ad un’interrogazione sullo stato di avanzamento dell’opera, un anno fa la Giunta aveva assicurato sarebbe 
avvenuta entro la fine dello scorso anno; 

LETTA la petizione depositata nel mese di maggio con cui numerosi cittadini hanno chiesto di mettere a 
dimora almeno un filare alberato lungo la nuova arteria stradale, a distanza di sicurezza;   

SOTTOLINEATO il comprovato effetto benefico di abbattimento delle polveri inquinanti che tale 
iniziativa comporterebbe; 

 

INTERROGA  

 

il presidente Fedriga e l’assessore competente per conoscere: 

- come mai il bando di gara per l’affidamento dei lavori di realizzazione della circonvallazione sud di 
Pasiano di Pordenone non è ancora stato pubblicato; 
 

- il cronoprogramma aggiornato dell’attesa opera; 
 

- se lungo la strada verrà messo a dimora almeno un filare alberato, privilegiando la piantumazione 
di essenze autoctone. 

 

Trieste, 27 luglio 2023 
 

NICOLA CONFICONI 


